

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

## Téléthon : 1 424 euros récoltés malgré la pluie



*Jean-Marc et Gabriel Bouchet ont promené en calèche les participants dans les rues de Saint-Maximin.*

Samedi, le Téléthon s'est malheureusement passé dans de mauvaises conditions météorologiques comme le confirme Sylvain Mugnier, président du Saint Max Trail. « Nous avons dû subir une météo hostile avec de la pluie et du froid. Malgré tout, les douze bénévoles ont pu accueillir les participants sur un circuit d'un kilomètre dans Avalon. Chacun pouvait courir à son rythme et 150 tours ont été effectués. La pluie a cessé à la fin de la manifestation ! »

Des tours de calèche étaient également proposés par Jean-Marc Bouchet et son frère Gabriel pour le plus grand plaisir des enfants et des parents. Une demi-heure de balade au rythme des chevaux pendant que café, soupe de butternut, vin chaud et sirop étaient servis dans la salle Marie-Louise.

Dimanche, Bruno Mathon, président du Pontch'éthon, annonçait que les actions sur la commune avaient rapporté 1 424 euros et remerciait chaleureusement tous les organisateurs et participants.